

中1オリエンテーションキャンプ 4/17(水)・18(木)

－仲良く楽しく力を合わせて、友情が深まるキャンプにしよう－

1年生による中1オリエンテーションキャンプが、4月17日(水)・18日(木)に、市内あすなろの里において実施されました。

入学して間もない時期に行われるこのキャンプでは、構成的グループエンカウンター等の活動を通して、コミュニケーション能力を高めると共に、教師や生徒間の好ましい人間関係を築くことを主なねらいとしています。

このねらいに迫るため、1日目には、茨城県自然博物館でのオリエンテーリング、生徒会の先輩による学校生活オリエンテーション、仲間づくりタイムでの活動を実施しました。

<1日目の様子>



<2日目の様子>

2日目には、朝食・ボランティア活動後に、仲間づくりの活動として「飯ごう炊さん」を行いました。生徒たちは15の班に分かれ、ご飯づくりやカレーづくりを通して、新たな友だちの良さを発見するとともに、協力してやり遂げることの大切さを学ぶことができました。



学校に到着してからの「帰校式」では、2日間の疲れはあったものの、充実感溢れる表情が多く見られました。校長先生からは、2日間中心として活躍した実行委員の生徒たちへのねぎらいの言葉がありました。本当にご苦労様でした。

海中の良き伝統を引き継ぐ1年生の、これからの活躍に期待がもてる2日間になりました。